



News Title : Data Bappebti: Transaksi Kripto Tembus Rp260,9 Triliun Hingga Mei 2024

Media Name : Merdeka.com

Journalist : -

Publish Date : 25 June 2024

Tonality : Positive

News Page : 1

News Value : 2,250,000

Resources : Kasan (Plt Kepala Bappebti), Subani (Direktur Utama CFX), Malikulkusno Utomo (General Counsel Pintu)

Ads Value : 750,000

Section/Rubrication : News

Topic : Kripto

Data Bappebti: Transaksi Kripto Tembus Rp260,9 Triliun Hingga Mei 2024



Data Bappebti: Transaksi Kripto Tembus Rp260,9 Triliun Hingga Mei 2024

Industri aset digital memiliki nilai yang tinggi sehingga perlu pemahaman yang baik sebelum melakukan investasi.

More

Data Bappebti: Transaksi Kripto Tembus Rp260,9 Triliun Hingga Mei 2024

Industri aset digital makin ngepan terus. Menunjukkan berbagai peningkatan positif likuiditas dan jumlah pedagang dan nilai transaksi.

Berdasarkan data dari Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi Indonesia (Bappebti), di bulan Mei, terdapat peningkatan jumlah investor kripto sebanyak 363.161 dengan total investor mencapai 19,75 juta. Nilai keseluruhan transaksi dari Januari sampai Mei 2024 mencapai Rp260,9 triliun.

Di tengah pertumbuhan yang sangat pesat tersebut, PT Pintu Kemana Saja (Pintu), platform jual beli dan <https://bit.ly/3zvt1n0> di Indonesia merasa, sebagai dari Bappebti mengenai aset kripto beserta ekosistem Self Regulatory Organization (SRO) seperti bursa kripto CFX, listing komoditi Indonesia, dan lembaga depository harus terus dipantau secara publik.

Forum akan membahas beberapa hal yang berkaitan dengan aset digital untuk kamu.

SWIPE UP

Untuk melanjutkan membaca

Untuk itu, Pintu menggelar program Pintu Talk di Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) mengenai Regulasi dan Pengembangan, Pemertamaan Ekosistem, dan Transformasi Aset Kripto serta NFT di Indonesia.

Plt Kepala Bappebti, Kasan menyebut bahwa kegiatan ini sangat baik bagi para pelaku usaha di ekosistem perdagangan aset kripto maupun masyarakat khususnya mahasiswa di Institut Teknologi Sepuluh Nopember.

"Harapannya, melalui kegiatan ini pemahaman masyarakat semakin baik, benar, dan komprehensif sehingga dapat menjadi salah satu langkah untuk melindungi investor dan meningkatkan kepercayaan dalam berinvestasi crypto serta terus mendorong berbagai inovasi produk yang menjadi pilihan bagi investor crypto dalam negeri," katanya.

Direktur Utama CFX, Subani mengatakan, sebagai menjadi salah satu grup platform sebagai SRO karena banyak sekali aspek khususnya terkait dengan regulasi aset kripto serta peran lembaga SRO yang harus diperhatikan.

Dia mengapresiasi platform Pintu dan ITS yang terus mendukung Bappebti sehingga informasi terkait keamanan berinvestasi kripto serta regulasi yang mengatur dapat terus dibagikan ke publik.



merdeka.com

"Kami yakin, kehadiran CFX di sini dengan mengadopsi ekosistem SRO yang ada, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat dan juga pelaku usaha dalam berinvestasi crypto melalui layanan untuk memberikan keamanan dan kenyamanan dalam berinvestasi crypto serta terus mendorong berbagai inovasi produk yang menjadi pilihan bagi investor crypto dalam negeri," katanya.

General Counsel Pintu, Malikulkusno Utomo (Dimas) mengatakan, investasi pada aset kripto memiliki risiko yang tinggi sehingga perlu pemahaman yang baik sebelum melakukan investasi.



merdeka.com

"Pintu Talk menjadi salah satu komitmen kami untuk memberikan wawasan edukasi ke berbagai komunitas hingga lembaga lainnya seperti di Institut Teknologi Sepuluh Nopember sebagai lembaga regulator dan akademis di industri kripto ini agar bisa meningkatkan literasi dan pemahaman aset kripto, namun bisa memberikan insight kepada pelaku usaha agar bisa terus berinovasi," kata Dimas.